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 例会終了後、前会長幹事慰労会及び送別会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日の海岸清掃に参加の皆様、大変熱い中ご苦労様

でした。お陰様で記念すべき今年度第 1 回目の社会

奉仕事業を無事完了しました。 

今回の海岸清掃は、横芝光町の行事であり、多くの

団体の方が参加してますが、今回ロータリーは 18

名と多く参加したせいか、町でのロータリークラブ

の大きな存在感を感じました。このような町の行事

には、ロータリークラブをアピールする良い機会で

あるかと思います。 又今年は、日曜のせいかサー

ファーの方がいっぱいでした。今年は海水が気持ち

悪いくらいなま暖かいそうです。例年なら今頃は 

 

18 度ぐらいであり冷たいはずですが、今年は１ヶ

月位早いようです。このような関係で、このように

早い時期に日本を横断するような台風が来るので

しょうか。このような異常気象では作物も体調管理

できないので、米も不作になるかと思われます。皆

さんも体調を崩さないように、体調管理をしっかり

してください。この後、前会長・幹事の慰労会にな

りますのでよろしくお願い致します。 

〈会務報告〉 

７／31 夜間移動例会 

 

 

 

 

幹事報告、本日は特に 

ございません。この後、 

前会長幹事の慰労会を 

行ないますのでよろし 

くお願い致します。 

 

 

 

 

◇50周年実行委員会 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  越川 博光 

50 周年記念実行委員会より、先日、第３回実行委 

例会報告（平成 26 年 7 月 10 日） 

平成 26年 7月 10日発行 NO.2098 第 2226例会  会長 行木 英夫   幹事 小川 佐内   会報委員長 小杉 秀文 

昭和 41 年 10 月 6 日設立 ／ 昭和 41 年 11 月 21 日承認 

例会日時 毎週木曜 12:30 点鐘 

（最終例会 18:30 点鐘） 

例会場 中国ダイニング富士屋 
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ニコニコボックス 

員会を開催いたしましたのでご報告いたします。 

○記念誌について 

  活動計画書と同程度より少し良くする 

（カラー写真にする） 

○周年記念式典の日程と場所について 

  日程 平成２７年１０月１５日（木） 

  場所 成田ビューホテル 

皆さん、予定しておいて下さい。 

 

 

 

 

川島宭君 

  …7/6に行われた海岸清掃に参加できなかっ   

   たので 

青柳誠君・越川博光君・椎名鐐一郎君・越川忠君・

土屋俊夫君・向後雅生君・冨一美君 

  …一年間ご苦労様でした 

鈴木恭一君・内田裕雄君・小林定雄君・石田喜一君

前川成吉君・行木英夫君・市原豊彦君・伊藤元雄君 

杉森幹男君・小川佐内君・小杉秀文君・渡辺孝文君 

押尾正康君・安藤卓造君・小野田行伸君 

鈴木匡哉君 

  …お疲れ様でした 

古西弘和君・秋葉講一君 

…一年間ありがとうございました 

 

 

         本日計   32,000円 

         累 計  75,000円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

感謝状の贈呈 

       一年間お疲れ様でした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行木会長挨拶 

古西前会長、秋葉前幹事、一年間クラブ運営、大変

お疲れ様でした。大変チームワークが良く、素晴ら

しい会長幹事であったと思います。今年度より、私

と小川幹事が引き継がせて頂きますが、ご指導のほ

どよろしくお願い申し上げます。今年度は、古西前

会長は親睦委員長として一層のご尽力お願い致し

ます。又、秋葉幹事は大変残念でありますが、既存

の事業のリニューアル、そして新規事業にと第二の

人生に専念したいという事ですので、皆さんと一緒

に応援したいと思います。秋葉さん頑張って下さい。

又、伊藤迪彦会員は、本日欠席しておりますが、体

調がよくないので、せっかくの送別会ですが皆さん

に宜しくとの事です。治療にはいるそうです。お元

気になられることを期待したいとおもいます。古西

前会長、秋葉前幹事、一年間有難うございました。

そして、秋葉さん、お元気で。 

秋葉前幹事 / 古西前会長 / 行木会長 

例会日 会員数 出席 

7月 10日 35 35 

 

出席率に
用いる数 ％ 

35 100.0 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

会長幹事慰労会 

    送別会   

                      

           あづま庵 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

古西前会長挨拶 

皆さんこんばんは。本日はこのように盛大な慰労会

を催して頂きありがとうございます。以前お話しさ

せて頂いたとおもいますが、一年間本当に短いよう

で長い一年でした。会長職を受け、この若さで会員

の皆さんから会長と呼ばれ、最初のうちは戸惑いと

恥ずかしさを感じておりましたが、人間なれとは恐

ろしいもので、会長、会長と呼ばれておりますと、

そのうち気持ちよくなってくるものです。私、もう

この７月から会長とは呼ばれません。ただの一兵卒

となりました。行木会長も今は違うかもしれません

が、そのうちだんだん会長と呼ばれることが快感に

なると思います。 

大したこともできませんでしたが、一年間、秋葉幹

事の力をかりながら、無事に終らせる事が出来たと

思います。会員の皆様には深くお詫び申し上げます。

一年間ありがとうございました。 

花束の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋葉前幹事挨拶 

この一年、幹事という大役を仰せつかりまして、何

とか自分なりにやってこれたかなあと、ひとえに皆

様のお力だと思っております。改めて感謝申し上げ

ます。つきましては、古西会長には年下でありなが

ら大変無礼なことをしたなあと思っております。お

許しください。若梅さんにはお世話になりました。 

あわせてお礼を申し上げます。 

私事でございますが、先月をもちまして退会させて

頂きました。圧力が強かったとか、そんなことはご

ざいませんで、先程、行木会長からもおっしゃって

いただきましたが、私用のためにとおもっておりま

した。もしまた、皆様にお会いできる機会がありま

したら、その時は快く受け入れて頂ければなおあり

がたいなと節に思っております。本当にありがとう

ございました。 

乾杯のご発声 

第 33 代会長 

 越川博光会員 

中締め   

内田裕雄会員 


